

#PERSONENVERKEHR 05. September 2017

Allianz pro Schiene sucht erneut „Eisenbahner mit Herz“ - Deutschlands schönste Bahngeschichten

Die Allianz pro Schiene sucht bereits zum achten Mal den „Eisenbahner mit Herz“. Der Verein ruft alle Bahnkunden auf, ihre aufregendsten Reisegeschichten einzusenden.



Foto: Allianz pro Schiene

Wenn Du einen hilfreichen Einsatz des Zugpersonals gesehen oder einen bemerkenswerten Aufenthalt im Bahnhof erlebt hast, nominiere mit Deiner Einsendung einen Kandidaten für den Titel „Eisenbahner mit Herz 2018“.

Einsendeschluss ist der 31. Januar 2018. Ab Oktober veröffentlicht die Allianz pro Schiene die vorgeschlagenen Eisenbahner in einer Online-Galerie. Unter allen Kandidaten wählt im April 2018 eine Jury die Sieger aus.

Die deutschen Eisenbahnen befördern täglich rund 7 Millionen Fahrgäste, 6,7 Millionen im Nahverkehr und 360.000 im Fernverkehr.

Ausführliche Informationen (<https://www.allianz-pro-schiene.de/presse/pressemitteilungen/eisenbahner-mit-herz-gesucht/>)